

さわやか麻里布っ子

2019年 12月

もうすぐ冬休み

早いもので、2学期も残すところあと2週間となりました。もうすぐ、子どもたちが楽しみにしている冬休みになります。楽しみが先に立ち、日頃は気をつけてることにも注意が向かないかもしれません。

冬休みを元気に迎え、楽しく有意義に過ごすためにも、次のことに気をつけるよう学校でも指導していきます。

1. 交通のきまりを守りましょう。

年末年始と、街中が慌ただしくなり、交通量も増えてきます。スピードを出したり、危ない運転をしたりする車もいるかもしれません。だからこそ、児童一人ひとりが、十分注意を払いながら道路を通行することが大事になります。自転車に乗るときも、ヘルメットをかぶり、周囲の確認をしっかりとしながら乗ることが肝心です。命が大切です。

2. 遊び方やお金の使い方に気をつけましょう。

年末年始は、プレゼントをもらったり、お年玉をもらったりと楽しいことがいっぱいです。遊び方には気をつけ、お金をおごったりおごってもらったりということがないようにしましょう。

※ ご家庭でもお子様と話し合われてみてください。お願ひいたします。

スマホ・タブレットなどの使い方に注意

最近、小中学生がスマートフォンを通して知らない大人とつながりをもち、事件になっている報道をよく耳にします。実際の声ではなく、メールでのやりとりは、子どもたちにとっていっそう警戒心が薄れてしまうようです。私たち大人が、日頃から「言葉で伝え確認し合う」ということを、子どもたちとしっかりしていくことが重要だと思われます。また、友だち同士でも、メールの言葉の使い方だけで心が傷ついてしまうこともあります。学校でも、「話して伝える」ことの大切さを教えています。

気が緩みがちになる年末年始、トラブルに巻き込まれないように、悪質なサイトを閲覧したり、不用意に知らない人とつながったりすることのないように、まずはお子様のインターネット端末にフィルタリングをかけてください。お子様をネットトラブルから守るためです。

楽しい冬休みを迎えるために

子どもたちが、この時期、気を引き締めて生活するためには、冬休みに向けて「計画」を立てることが大事だと思われます。「いつ・何をする」や「いつ・どこへ行く」など手伝いや学習の計画、家族で過ごす楽しい計画をお子様と一緒にカレンダーに書き込むのもいいと思います。

☆けがや事故もなく、子どもたちが元気に過ごせますように。(教職員一同)